

29 septembre 2009

09.386

Question Blaise Courvoisier

Comparaisons intercantionales des enseignants de l'école obligatoire

Lors des discussions concernant la convention HarmoS, il a été mis en évidence que le nombre d'heures enseignées durant l'école obligatoire était notablement inférieur dans notre canton par rapport aux autres cantons romands, tels que le Valais ou Fribourg, par exemple.

Nous aimerions donc connaître le nombre d'heures travaillées par semaine, le nombre d'élèves par classe en moyenne ainsi que le salaire moyen des enseignants et enseignantes primaires et secondaires dans notre canton, en comparaison avec les autres cantons romands, en particulier Fribourg et Valais, assez comparables en situation démographique et géographique avec Neuchâtel.

Cosignataires: R. Clottu, W. Willener et D. Haldimann